ENTSCHLIESSUNGSANTRAG

XXIV. GP.-NR 1835 /A(E) 23. Feb. 2012

des Abgeordneten Dr. Rosenkranz und weiterer Abgeordneter

betreffend Sanierung des Bundesschulzentrums Deutschlandsberg

Die HTL BULME (BULME = Bundeslehranstalt für Maschinenbau und Elektrotechnik) Deutschlandsberg ist eine der Exposituren der HTL VA Graz-Gösting. Am Standort Deutschlandsberg wird im Zweig Wirtschaftsingenieurswesen die Ausbildung Betriebsmanagement und Fertigungssteuerung in der Tages- oder Abendschulform sowie als Kolleg angeboten. Die große regionale Bedeutung der BULME Deutschlandsberg zeigt sich auch an den teilweise auf die regionale Wirtschaft abgestimmten Ausbildungsinhalten der Schule.

Trug die Gemeinde Deutschlandsberg seit Bestehen der BULME den Hauptanteil der Kosten für den Schulerhalt, so liefen die Kosten zuletzt aus dem Ruder, sodass sie inzwischen nicht mehr von der Gemeinde geschultert werden können. Abhilfe bringt die Aufteilung der BULME-Klassen auf das ebenfalls in Deutschlandsberg ansässige Bundesschulzentrum und die örtliche Hauptschule I Deutschlandsberg, nach einem Beobachtungszeitraum von vier Jahren soll über einen Zubau zum oder eine bloße Sanierung des Bundesschulzentrum(s) entschieden werden. Eine weitere Ausweichmöglichkeit böten leer stehende Räumlichkeiten im bei der Planung überdimensionierten Finanzamtsgebäude Deutschlandsberg, wobei diese noch für den Schulbetrieb adaptiert werden müssten.

Daher stellen die unterzeichnenden Abgeordneten folgenden

Entschließungsantrag

Der Nationalrat wolle beschließen:

"Die Bundesregierung und insbesondere die Bundesministerin für Unterricht, Kunst und Kultur werden aufgefordert, unverzüglich alle erforderlichen Maßnahmen zu ergreifen, um den Zubau bzw. die Sanierung des Bundesschulzentrums Deutschlandsberg voranzutreiben."

In formeller Hinsicht wird die Zuweisung an den Unterrichtsausschuss beantragt.

www.parlament.gv.at

Lelli Kr